



www.mg.co.id

## Leao Diharapkan Bertahan di Milan

MILAN (IM) - Zlatan Ibrahimovic meminta AC Milan dan Rafael Leao segera menandatangani kontrak baru. Pemain Swedia itu bahkan mengaku sudah 'berkontribusi' untuk memuluskan langkah tersebut.

Kontrak Leao bakal sampai Juni 2024 dan Milan saat ini masih berupaya agar striker Portugal itu mau bertahan. Negosiasi belum menemui titik temu, diyakini terkait masalah gaji.

Jika akhirnya Leao batal meneken kontrak baru, itu artinya Milan harus segera melegonya pada musim panas mendatang agar bisa mendapatkan uang hasil penjualan pemain 23 tahun itu. Itulah yang tak diinginkan Ibrahimovic.

Konon ia berkelakar merelakan gajinya agar bisa dipakai membayar Leao. Sewaktu pemain 41 tahun itu memperpanjang kontrak selama setahun pada musim panas lalu, gajinya dilaporkan berkurang drastis

menjadi sekitar 1-1,5 juta Euro.

"Saya sudah menurunkan gaji saya agar uangnya bisa diberikan kepadanya. Saya ini pada dasarnya bermain secara cuma-cuma, jika kamu mau rumah saya, saya bisa berikan untukmu!" ujar Ibrahimovic dikutip Football Italia.

Leao sudah mencetak 9 gol dan 10 assist di seluruh ajang untuk Milan pada musim ini. Ia masih bisa menorehkan catatan pribadi lebih baik dari musim lalu, di mana ia mengemas 14 gol dan 12 assist.

Hanya sayang, belum ada komentar dari Leao terkait kelanjutan kontraknya bersama Milan. Tapi melihat kiprahnya sejauh ini, diperkirakan manajemen Milan akan mau memperbarui kontrak.

●vdp



RAFAEL LEAO  
Pemain AC Milan

## Cremonese Raih Kemenangan Pertama

CREMONESE (IM) - Cremonese berhasil mengalahkan AS Roma di Giovanni Zini Stadium, Rabu (1/3) dinihari WIB. Ini menjadi kemenangan pertama kalinya klub berjuluk Le Tigri itu di Serie A musim ini.

Padahal Roma diunggulkan menang mengingat Cremonese kini berada di dasar klasemen Liga Italia. Namun tim tuan rumah memberikan perlakuan yang memadai.

Frank Tsadjout membuka keunggulan Roma di menit ke-17 sebelum disamakan Leonardo Spinazzola di menit ke-71. Tiga poin jadi milik Cremonese setelah penalti Daniel Ciofani menjebol gawang Rui Patrício.

Kemenangan yang disambut suka cita para pemain setelah wasit meniup peluit panjang. Wajar saja mengingat Cremonese sudah begitu lama menantikannya. Dari 23 pertandingan, Cremonese cuma sembilan kaliimbang dan 14 kali kalah.

Ini juga jadi kemenangan

pertama Cremonese di Serie A sejak Maret 1996 atau 27 tahun lalu. Cremonese menuntaskan puasa kemenangan di 30 pertandingan Serie A, telama bersama Ancona pada 1993 hingga 2004.

Cremonese memang kerap jadi bulan-bulanan tim lain di Serie A musim ini. Mereka baru bikin 19 gol dan kemasukan 43 gol, lalu sempat memecat pelatih pertamanya yakni Massimiliano Alvino Januari lalu.

Tapi, di ajang Coppa Italia, pasukan Davide Ballardini itu sukses melaju hingga semifinal dengan menyingkirkan pemuncak klasemen Napoli dan AS Roma. ●vit



FRANKTSADJOUT  
Pemain Cremonese



Phil Foden (kedua dari kiri) bersukacita dengan ketiga rekannya usai mencetak gol ke gawang Bristol City.

## Manchester City Jaga Peluang Meraih Treble

"Hasil ini sangat penting. Kami sudah lama tidak memenangkan Piala FA. Itu adalah sesuatu yang telah kami bicarakan dan kami ingin melangkah jauh dan ingin memenangkannya," ujar Phil Foden.

BRISTOL (IM) - Manchester City melaju ke babak perempatfinal Piala FA 2022/2023, usai mengalahkan klub divisi Championship Bristol City pada babak 16 besar di Ashton Gate, Rabu (1/3) dinihari WIB.

Man City langsung membuka skor tujuh menit pertandingan berlangsung. Phil Foden membobol gawang Bristol, memaksimalkan assist Riyad Mahrez. Skor 1-0 untuk Man City bertahan hingga turun minum.

Lalu, City menggandakan keunggulan pada menit ke-74. Foden kembali mencetak gol ke gawang Bristol, kali ini lewat assist Julian Alvarez. Bola kembali bersarang di gawang Bristol tujuh menit

kemudian. Kevin de Bruyne menggetarkan jala tim tuan rumah melalui gol tembakan jarak jauh. Skor 3-0 menjadi hasil akhir dari laga tersebut.

Kemenangan atas Bristol City tak hanya memastikan Manchester City ke perempatfinal Piala FA musim ini, namun juga menjaga peluang tim asuhan Pep Guardiola meraih treble di akhir musim.

Manajer City, Pep Guardiola berharap timnya bisa terus bertahan di tiga kompetisi yang masih mereka ikuti, meski jadwal pertandingan ke depan semakin padat dan menguras tenaga. Ia punya skuad yang cukup untuk terus tampil di level tinggi hingga akhir musim.

"Laga itu berjalan sulit.

Bristol menunjukkan kepada kami betapa bagus mereka. Saya terkesan dengan penampilan beberapa pemain, saya tak kenal siapa saja mereka. Kami tampil lebih baik di paruh kedua. Kami masih bertahan di tiga kompetisi, mari kita lihat apa yang akan terjadi di masa depan," kata Guardiola dikutip dari BBC.

Guardiola berterima kasih kepada para supporter yang mendukungnya. Sebab baginya, melawan tim kasta kedua Liga Inggris bukan hal yang muda, karena mereka kerap memberi kejutan.

"Penggemar tandang kami luar biasa. Mereka datang dari Manchester dan satu-satunya hal yang bisa kami lakukan adalah berterima kasih. Dari pengalaman saya, League Two atau League One selalu memberikan kesulitan, itu sebabnya Piala FA sangat spesial. Dan semua pemain bermain sempurna," ungkap Guardiola.

Guardiola menyoroti fans Manchester City yang bertandang ke markas Bristol City. Sebab hal tersebut memberikan atmosfer yang sangat baik

bagi Manchester City merebut kemenangan.

"Ya, mereka tampak sangat senang dengan enam atau tujuh tahun terakhir. Mereka tahu kami ada di sana untuk melakukannya dan hari ini adalah contoh lain kami berbicara banyak tentang apa arti Piala FA," ujarnya.

Ia juga memuji Foden yang mencetak dua gol di laga ini. Meski kerap dirotasi dan dimainkan di berbagai posisi, pemain 22 tahun itu mampu menjawab kepercayaan yang diberikan dan sudah mencetak 12 gol dan 5 assist dari 32 penampilan musim ini.

"Dinamis, ritme, etos kerja, kualitasnya. Karier terusterusan menanjak. Musim ini dia sedikit kesulitan dan sedikit ada penurunan. Tapi dia sekarang sudah kembali ke bentuk terbaiknya. Pengaruhnya untuk tim luar biasa," kata Guardiola.

Phil Foden sendiri tak menyangka ia bisa membantu Manchester City menang telak di laga tersebut. Sebab baginya, pertandingan berjalan

sangat sengit. "Sejujurnya, saya tidak berpikir itu adalah pertandingan 3-0. Pertandingannya berjalan cukup ketat," ungkap Foden dilansir dari laman resmi Manchester City.

Lebih lanjut, Foden menyebutkan Bristol City mampu membuat Manchester City cukup kesulitan mencetak gol secara maksimal. Meski begitu, ia merasa timnya terus berjuang hingga memastikan kemenangan.

Selain itu, Foden juga merasa kemenangan tersebut sangat penting bagi Manchester City. Pasalnya, mereka sudah menargetkan gelar juara Piala FA 2022-2023. "Ini sangat penting. Kami sudah lama tidak memenangkan Piala FA. Itu adalah sesuatu yang telah kami bicarakan dan kami ingin melangkah jauh dan ingin memenangkannya," ujarnya.

Selanjutnya, Man City sudah ditunggu laga berat lainnya, yakni menghadapi Newcastle United di Liga Inggris, Sabtu (4/3) pukul 19.30 WIB. Mereka wajib menang untuk menjaga jarak dengan Arsenal di puncak klasemen. ●vit

## Pogba Akhirnya Bisa Main Lagi

TURIN (IM) - Paul Pogba akhirnya memainkan pertandingan kompetitif pertamanya musim ini usai sembuh dari cedera. Ia tampil saat Juventus melakoni Derby Turin melawan Torino pada lanjutan Liga Italia 2022/2023, Rabu (1/3) dinihari WIB.

Pogba turun sebagai pemain cadangan menggantikan Enzo Barrechea pada menit ke-69. Kedudukan saat itu masih sama kuat 2-2. Kehadiran Pogba berdampak positif buat Juventus. Si Nyonya Tua menambah dua gol melalui Gleison Bremer dan Adrien Rabiot. Laga tuntas untuk kemenangan tim tuan rumah menjadi 4-2.

Pogba amat bahagia bisa comeback dan bermain lagi di lapangan. Dia berterima kasih kepada rekan setim dan fans Juventus yang menyambutnya hangat di Allianz Stadium. "Semua tersenyum pada malam ini,

bagia sekali bisa kembali. Terima kasih untuk sambutan hangatny," cuit Pogba di Twitter.

Pogba bergabung ke Juventus dari Manchester United pada musim panas lalu. Gelandang Prancis itu kembali ke Allianz Stadium dengan status bebas transfer. Petaka menimpa Pogba jelang bergulirnya musim 2022/2023. Dia dibekap cedera lutut parah yang membuatnya naik meja bedah pada September lalu. Operasi tersebut menyebabkan Paul Pogba absen dari Piala Dunia 2022.

Dia beranjak pulih pada awal 2023 dan mulai berlatih bersama rekan setimnya di Juventus pada Januari.

●vdp

Dalam laga di Allianz Stadium itu, Juventus dua kali tertinggal di babak pertama lewat gol Yann Karameh di menit ke-2 dan Antonio Sanabria di menit ke-43. Namun dua kali pula mereka berhasil menyamakan skor lewat Juan Cuadrado pada menit ke-16 dan sundulan Danilo saat injury time. Pada babak kedua, Bianconeri berbalik unggul lewat gol Bremer (71') dan Adrien Rabiot (81') dan mengunci kemenangan.

Apalagi, Pulisic belum memperpanjang kontrak di Chelsea yang akan habis pada musim panas 2024. Pulisic pun kerap alami cedera di Liga Inggris karena permainan keras. Belum lagi, The Blues sudah mendatangkan banyak winger baru sehingga posisi pemain berusia 24 tahun itu tidak aman.

Paul Pogba Pemain Juventus



PAUL POGBA  
Pemain Juventus

## Real Madrid Bidik Christian Pulisic

MADRID (IM) - Rumor transfer mulai mengemuka, meski bursa transfer musim panas 2023 masih cukup lama. Salah satunya, Christian Pulisic dikabarkan diinginkan Real Madrid. Kabarinya, penyerang sayap Chelsea itu bersedia pindah ke Bernabeu.

Mengutip Marca, Real Madrid mau menambah amunisi di pos penyerang sayap. Selama ini, hanya ada Vinicius Jr, Marco Asensio dan Rodrygo. Serta, Valverde kerap dimainkan di posisi tersebut meski aslinya adalah gelandang tengah. Masih ada Eden Hazard, tapi sayangnya pemain asal Belgia itu masih belum dipercaya mengisi skuad utama.

Apalagi, Pulisic belum memperpanjang kontrak di Chelsea yang akan habis pada musim panas 2024. Pulisic pun kerap alami cedera di Liga Inggris karena permainan keras. Belum lagi, The Blues sudah mendatangkan banyak winger baru sehingga posisi pemain berusia 24 tahun itu tidak aman.

Pulisic dikabarkan setuju untuk pindah ke Real Madrid. Asal tahu saja, Pulisic pun fans berat Los Blancos dengan idolaanya adalah Luis Figo. Menilik harga pasaran, harganya Pulisic ada di angka 35 juta Euro atau setara Rp565 miliar. Tentu, angka yang diyakini mudah ditebus oleh Madrid.

Chelsea sendiri lebih dekat ke zona degradasi dibanding ke zona empat besar Klasemen Liga Inggris. Bedanya, selisih 10 dan selisih 14 poin. Chelsea masih mejan di Liga Inggris. Dari 10 laga terakhir, The Blues cuma menang dua kali.

sisanya empat kali seri, dan empat kali kalah. ●vit



CHRISTIAN PULISIC  
Pemain Chelsea

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com